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週報第４２号令和７年７月３日発行 

横浜鶴見北ロータリークラブ Yokohama Tsurumi North 

横浜鶴見北ロータリークラブ 

 

【事務局】横浜市鶴見区佃野町 18-11 エトワール鶴見 303 号 

TEL 045-575-1821 FAX 045-575-1822 

Email ytnclub@gmail.com  

ＨＰ https://www.rotary-tsuruminorth.jp/ 

【例会】毎週木曜日 12：30 場所 新横浜グレイスホテル 

                                  

会長／生方常明 副会長／佐久間務 幹事／松田啓 

「木槌の引継ぎ」 

202４年～202５年度 会長ターゲット「今日一日」 

mailto:ytnclub@gmail.com
https://www.rotary-tsuruminorth.jp/
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第 2448 回例会 

令和 7 年 6 月 26 日 
 

斉 唱 「四つのテスト」 

ゲスト 一歩舎 山田 嵩正様 

 横浜東ロータリークラブ 

    会長 齋藤  実 様 

    幹事 藤本三代治 様 

 

 

 会 長 報 告  

 

本日は私が会長を務める年度の最終例会と

いうことで述べるべきことは離任挨拶で行な

うこととする。 

表紙の写真は６月 23日が「沖縄慰霊の日」と

いうことで娘たちを連れて行ったとき（2005

年 5月）の「平和の碑」のものを採用した。 

 

  誕 生 祝   

 

渡辺 直昭 会員（６月２７日） 

 

 

 

 幹 事 報 告  

 

・横浜MM21RC卓話のご案内7/28 申込期限7/4 

・米山記念奨学会事務局工事のため業務時間短

縮のお知らせ 

・ＩＡＣ校宛 ポリオデーイベントのお知らせ 

・入会候補者リスト記入のお願い 

 

 年度末謝礼  

 

一歩舎様、ピアニスト様、事務局様 

 

 

 委員会報告  

 

【祝康一会員】 

・クラブ協議会出席のお願い 

・次年度会長エレクトの件 

【松阪脩平会員】 

・優良警察官消防署員表彰の出席報告 
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 出 席 報 告  

 

会員総数  ３２名 

今回暫定  ２３／３２＝７６．６６％ 

前々回確定  ２６／３２＝８６．６６％ 

 

 ニコニコ BOX  

 

齋藤 実様 本年度は大変お世話になりまし

た。生方会長、松田幹事一年間

お疲れ様でした。 

藤本三代治様 本日お世話になります。いよい

よ今年度最終例会ですね。生方

会長、松田幹事一年間お疲れ様

でした。 

クラブ会員の為、敬称略 

生方 常明 横浜東ＲＣ齋藤会長、藤本幹事

ようこそお出かけくださいまし

た。一年間有難うございまし

た。一歩舎山田様、今後ともよ

ろしくお願いします。会員の皆

様ありがとうございました。 

松田  啓 一年間支えていただきありがと

うございました。 

合谷 保爾 本年度、生方会長、松田幹事一

年間ご苦労様でした。離任挨拶

心して拝聴いたします。 

上澤摩壽雄 今年度最後の例会となりまし

た。会長幹事及び理事役員の皆

様誠にご苦労様でした。 

鈴木元一郎 生方さん、松田さん一年間ご苦

労様でした。これからはクラブ

の為によろしくお願いいたしま

す。 

今井新一郎 生方会長、松田幹事一年間お疲

れ様でした。横浜東ＲＣ齋藤会

長、藤本幹事ようこそいらっし

ゃいませ。 

上原 良廣 生方会長、松田幹事一年間ご苦

労様でした。横浜東ＲＣ齋藤会

長、藤本幹事一年間お世話にな

りました。山田様ようこそ。 

渡辺 直昭 誕生日を祝っていただきありが

とうございます。生方会長、松

田幹事一年間ご苦労様でした。 

野村 清司 渡辺さんカナダおかえりなさ

い。生方会長、松田幹事一年間

お疲れ様でした。 

祝  康一 生方会長、松田幹事一年間ご苦

労様でした。来期よろしくお願

いいたします。 

宮田 豊和 生方会長、松田幹事いよいよ最

終例会ですね。一年間お疲れ様

でした。そして有難うございま

す。しばしの開放感を楽しんで

ください！ 

石渡 宏衛 生方会長、松田幹事一年間ご苦

労様でした。次年度国際奉仕委

員として必ずご参加ください。

横浜東ＲＣ齋藤会長、藤本幹事

一年間お世話になりました。斉

藤会長、会長終わりましたので

１１月のテニス大会のご参加お

願いします。 

天野 直樹 横浜東ＲＣ齋藤会長、藤本幹事

地区大会、５０周年と一年間お

疲れ様でした。生方会長、松田

幹事一年間お疲れ様でした。無

事に終わりますね。離任挨拶拝

聴します。 

長澤 尚明 横浜東ＲＣ齋藤会長、藤本幹事

一年間お世話になりました。生

方会長、松田幹事一年間ご苦労

様でした。一歩舎山田様ようこ

そお出かけくださいました。 

以下同内容の為お名前のみ（敬称略） 

上村政二 佐久間務 晝間勝 牧井秀賢 

蜂須賀達寿 加藤進 田邉勝久 
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  卓  話   

「離任挨拶」 

 

生方 常明会長 

今年度の会長テーマは「今日一日」と設定

したが、これは「三日三週三ヶ月」がふさわ

しかったかもしれない。例会後の３日、理事

会後の３週、日々日々の３か月をといったス

ケジュール管理と組織運営ができなかったと

いう点。そうであるにもかかわらず、それで

も各奉仕活動が行なわれたということは会員

各位の尽力のおかげであり篤く御礼を申し上

げる。 

2022-2023年度の幹事時代に「COVID-19か

らのリハビリ」……人が集まる行事の自粛に

よる奉仕活動の停滞からの復帰ということを

述べていたが、ここ２年度ではかつて行なっ

ていた奉仕活動の再開は行なえたといえる。

ただし介護施設の受け入れ中止は続いている

という現実をふまえれば、われわれ自身の感

染症対策が疎かになっていないかとか、医学

的調査の結果と奉仕活動とをどのように意識

していくかの視点が欠けていたことは反省点

である。 

さて、前回・前々回と行なっていただいた

離任挨拶をまとめることで年度の活動の総括

としたい。 

職業奉仕（松阪氏） ①インターアクトの横

浜銀行への職場見学 ②横浜東ＲＣと共同の

優良警察官・優良消防士の表彰 

社会奉仕（小笠原氏） ①米の販売と靴磨き

による一歩舎への支援 ②と食材等の提供に

よる平安町・生麦・豊岡町・めぐみ助産院の

各こども食堂への支援 

国際奉仕（宮田氏）①新竹ＲＣ70周年例会へ

の参加②タイ自閉症児支援校への訪問 

Ｒ財団（増田氏）①予定通りの寄付②「協力

はするが理解しづらい、活動がわからない」

という点へのラーニング 

青少年（堀野氏）①例年通り聖ヨゼフ学園の

インターアクトクラブへの活動支援 

米山奨学（加藤氏）①会員個人とは別枠での

寄付の報告 ②アグネス＝チン・ジャンラム

氏のカウンセラーである藤林氏およびレベッ

カ＝タク・ペイルウ氏のカウンセラーである

中西氏に感謝する。 

また地区事業として地区大会コ・ホストと

して地区大会ゴルフコンペと表彰式の運営に

つき簡氏に尽力をいただいた。 

補足として、国際ロータリーのロゴの変更に

ともなう当クラブまたインターアクトの備品

の新調と、事務局のエアコンの交換を行なっ

たこともあらためて報告する。 

今後については、①食肉処理場への見学 ②

一歩舎フラワーバザール ③美容師ボランテ

ィア活動の復帰 ④防災に関する活動、とい

う点が各委員長から挙げられていたし、①財

団補助金を利用しての事業の検討と申請 

②2026 年 8月に予定されているインターアク

ト・サマーミーティングの支援は年度をまた

いでの事業となることに留意いただきたい。

また、三ツ池フェスティバルの中止など不測

の事態で事業が行なえなかった場合の補填、

災害時の支援の是否を機械的に判断できる規

約のようなものの策定も考慮いただきたい。 

最後に１年を支えてくれた松田幹事と雨宮

事務局員へ御礼を申し上げる。 
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松田  啓幹事 

まずは皆様に御礼申し上げます。特に生方

会長、一年間ありがとうございました。ま

た、SAA の田邊さん、いつも例会を仕切ってい

ただきありがとうございます。それから天野

副幹事、私がお休みした際の幹事代理ありが

とうございました。佐久間副会長には会長代

理や SAA 代理まで多岐にわたるサポートいた

だき本当にありがとうございました。また、

各委員会の委員長の皆様のご尽力のおかげで

何とかやってこられたと思っております。そ

して上村さんや上澤さんをはじめとした諸先

輩方の激励のおかげで非常に励まされまし

た。ありがとうございました。あとは事務局

の雨宮さん、いつもサポートいただきありが

とうございました。幹事報告の催促や出欠確

認など、雨宮さんなしではこの一年やってい

けなかったと思います。 

幹事を一年間やってみて、また一段とロー

タリーのことが分かるようになりました。以

前初めて理事役員をやったときにも、「ロータ

リーってこんな風に運営されているんだ」と

思ったものですが、幹事をやってみてまた知

らないことがたくさんあったことを知りまし

た。ただ、幹事をやる前はロータリーのこと

は 50%くらい分かっているかな、と思っていた

のが、幹事を一年終えた今では 30%くらい分か

っているかな、と思っています。なんかやれ

ばやるほど奥深さが分かっていくような気が

して、ダニングクルーガー効果みたいに、最

初の方がちょっと分かったと思っても、段々

知っていくほどに自信がなくなっていくよう

に思います。なので、今まで先輩方で「オレ

はロータリーのことは全然分からない」とい

う方に対して「いやいや何を仰いますか」と

言っていましたが、本当にそうなのかも。と

思い始めました。 

一年前、幹事の就任挨拶で、幹事の役割を

ロータリーの公式サイトで調べてみたとき

に、「クラブの運営をスムーズにする全てのこ

と」というようなことが書かれていた、とい

ったと思いますが、確かにいろんなことがあ

り、思ったより大変だったな、という印象で

す。ロータリーに関わっていく中でバランス

が大切だなと思います。ものすごくロータリ

ーに注力できる方もいれば、それほど強く関

わらない方もいる。私は地区の副委員長とク

ラブ幹事を同時にやってみて、ちょっとオー

バーワークだったかなと反省しています。ガ

バナーをされた上澤さんやこれからガバナー

になる渡辺さんはその比ではないくらい大変

でしょうから、すごいなぁと思います。私も

少しずつキャパを広げて、もっとロータリー

に関われるようになっていきたいです。 

一年というと、地球が太陽の周りを一周まわ

って戻ってくる、という印象かと思います

が、実はこの太陽も銀河系の中を回ってい

て、銀河系自体も宇宙の膨張で動いていると

いう動画を以前見ました。このエピソードか

ら何を感じるかは人それぞれかと思います

が、私は「時間は戻っては来ないのだなぁ、

どんどん進んでいくだけなのだ。」と思いまし

た。これからも少しずつ積み上げて、前に進

んでいきたいと思います。 

一年間ありがとうございました。 
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 木槌の引継ぎ  

 

生方常明現年度会長から祝康一次年度会長へ 

 

 

 活 動 予 定  

 

７月１０日（木）会長幹事慰労会 

７月１７日（木）ガバナー公式訪問 

 

 例 会 予 定  

 

７月１０日（木）新横浜グレイスホテル 

７月１７日（木）新横浜グレイスホテル 

７月２４日（木）休会 

 ７月３１日（木）新横浜グレイスホテル 

８月 ７日（木）新横浜グレイスホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


